



Le néolithique : la période prédynastique

■ La période prédynastique (environ 5500-3000) succède au néolithique ancien à une date encore imprécise ; c'est sur les sites de Badari et d'el-Ahmrah que les premiers témoignages de cette période.

■ La civilisation qui évolue alors est étroitement dépendante de la vallée du Nil. Les villages organisés deviennent plus importants et la hutte est le mode principal d'habitat.

Les morts sont enterrés ; l'agriculture est pratiquée : l'orge et le blé, en particulier, sont cultivés.

